

1/11/2024

Beschluss

Eine „Plauderbank“ für Tempelhof Schöneberg

Eine „Plauderbank“ für Tempelhof Schöneberg

Die SPD-Fraktion der Bezirksverordnetenversammlung Tempelhof-Schöneberg wird aufgefordert sich dafür einzusetzen, dass eine sogenannte „Plauderbank“ im Bezirk z.B. im Bosepark aufgestellt wird. Diese Bank soll ein offener Treffpunkt für Menschen sein, die sich ein Gespräch wünschen oder bereit sind, mit anderen ins Gespräch zu kommen.

Die „Plauderbank“ soll ein Beitrag gegen Einsamkeit und Isolation in unserem Bezirk sein, indem sie eine einfache Möglichkeit bietet, soziale Kontakte zu knüpfen und Gespräche zu führen. Sie richtet sich an alle Menschen, unabhängig von Alter, Geschlecht oder Herkunft, die den Wunsch haben, sich mit anderen auszutauschen.

Die zuständige Bezirksverwaltung wird aufgefordert die Plauderbank in geeigneten Medien bekannt zu machen.